

校内生活体験発表大会

7月9日（月）、校内生活体験発表大会が大講義室で実施されました。

今年度、発表者に名乗りを上げてくれたのはいずれも1年生の3名。



紆余曲折あり、複雑な思いの中過ごしたこれまでのこと、そしてここ佐世保中央高校通信制で新たな一步を踏み出し、前に進んでいこうという決意。たくさんの人の前に立つというとても緊張する場面において、自らの考えを堂々と発表してくれた3名に、心からの拍手を送りたいと思います。



定通大会表彰伝達式

同日、生活体験発表大会に引き続き、6月10日に実施された定通大会長崎県予選大会の表彰が行われました。

卓球部、バスケットボール部のキャプテンがそれぞれ代表として賞状の授与を受けました。

皆さんの今後のますますの活躍を期待しています。なお、卓球個人の上位入賞者は8月の全国大会に出場しますので皆さん、応援をお願いします！

行事に参加してみませんか??

今回の生活体験発表や定通大会など、通信制でも年間いくつかの行事があります。自分の得意なスポーツで活躍するもよし、ステージに立ち発表するということに挑戦するもよし、何かできることで貢献したい、今までとは違うことにチャレンジしたい、みんなと協力して成し遂げたい、その想いを叶える場があります。「自分なんて…」と遠慮せず、ぜひぜひ参加してみてください。

それでも悩んでいる方、まずは中央祭に向けて折り鶴を折ってみませんか？

